
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 218 del 13/12/2018

Oggetto: Interrogazione dei Consiglieri Pieri, Giugni e Scali sul 
monitoraggio satellitare delle infrastrutture viarie

(Risponde Alessi Filippo)

    

Preso atto

di un recente articolo di stampa (LA NAZIONE del 29 Settembre 2018) dal quale si evince che 

la Regione Toscana metterà a disposizione delle pubbliche amministrazioni  un sistema di 

monitoraggio satellitare in grado di  accertare eventuali  movimenti, anche millimetrici, delle 

infrastrutture viarie, con particolare riferimento ai ponti.

Ritenendo

Importante prestare la massima attenzione al tema della sicurezza strutturale della rete viaria, 

con particolare riferimento ai ponti e cavalcavia in genere,

interrogano la S.V. per conoscere

1)se corrisponda al  vero che La regione Toscana metterà a disposizione delle pubbliche 

amministrazioni, e quindi anche del nostro comune, un sistema di monitoraggio satellitare in 

grado di accertare eventuali  movimenti strutturali delle infrastrutture citate nell’articolo

2)quando, il sistema di monitoraggio sarà attivo sul nostro territorio

3)se, e in che forma, sarà previsto  il report del monitoraggio in questione  e se sarà reso 

pubblico

4)se  l’A.C.  dispone , attualmente, di altro sistema  o modalità di  verifica e/o controllo delle  

infrastrutture in parola e  che risultati emergono da tale eventuale attività.
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